

13.01.2016 18:30 Uhr - DHB-Pokal - Viertelfinale - PM MT Melsungen

DHB-Pokal: Wiederholungsspiel zwischen MT Melsungen und den Rhein-Neckar Löwen terminiert

Das Wiederholungsspiel im DHB-Pokalviertelfinale, Rhein-Neckar Löwen gegen die MT Melsungen, ist jetzt terminiert. Gespielt wird am Mittwoch, 24. Februar, um 19:00 Uhr, in der SAP-Arena in Mannheim. Die Wiederholung ist notwendig geworden, weil es im Spiel am 16. Dezember einen Regelverstoß gab und das Sportgericht dem anschließenden Einspruch der MT stattgab.

Bei der Terminfindung für die Wiederholung im DHB-Pokal fand der Wunsch der MT, das Spiel am 8. Februar, also kurz nach dem All Star Game, auszutragen, keine Berücksichtigung. Die Rhein-Neckar Löwen verwiesen in diesem Zusammenhang auf ihren Champions League-Termin am 11. Februar zuhause gegen Vardar Skopje. Die HBL informierte die Vereine heute, dass am 24. Februar gespielt wird. Anwurf ist um 19:00 Uhr, Sport1 plant, live zu übertragen. Da an diesem Tage die Ludwigshafener Friedrich-Ebert-Halle (2.200 Plätze), Austragungsort des ersten Pokalaufeinandertreffens am 16. Dezember, besetzt ist, findet die Neuauflage in der sechsmal größeren SAP-Arena (13.200 Plätze) statt. Dort, wo die MT dann nur acht Tage später zum Meisterschaftsspiel gastiert.

“Wir finden es natürlich schade, dass unser Vorschlag nicht angenommen wurde. Ein früherer Termin für das Wiederholungsspiel, auch an der ursprünglichen Austragungsstätte, wäre machbar gewesen. Nach dem 8. Februar hätten beide Teams dann jeweils noch eine knappe Woche Zeit gehabt, sich auf das erste Punktspiel nach der EM-Pause vorzubereiten”, sagte Axel Geerken.

So wie die Rhein-Neckar Löwen nicht drei Tage vor ihrem Champions League-Termin spielen wollen, muss andererseits aber die MT drei Tage vor dem Hessenderby antreten. Wobei Geerken der Entscheidung der HBL auch etwas Gutes abgewinnen kann: “Mit der Verschiebung des Wetzlar-Spiels von Mittwochabend auf Samstag kommen wir vielen Fans, gerade auch den Familien, entgegen”. So wird das eigentlich am 24. Februar angesetzte Liga-Heimspiel gegen die HSG Wetzlar nun am Samstag, 27. Februar in der Kasseler Rothenbach-Halle ausgetragen. Die genaue Uhrzeit wird noch gekannt gegeben.

googletag.cmd.push(function() { googletag.display('div-gpt-ad-1380148910362-0'); });